
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《本年度の経営方針》 

」

知 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となろう 
情 思いやりをもち、共に高め合う人となろう 
意 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となろう 
体 勤労を尊び、たくましい心身を鍛える人となろう 

教育目標 

令和５年度 遠別中学校だより 
 

令和５年１０月３１日（火）発行 

第７４回 遠別中学校学校祭 
令和５年１０月７日（土） 

The Best Shine 
～ 個性が輝くステージへ ～ 

１０月７日（土）。本校体育館を会場に第７４回学校祭を開催しま
した。今年度は新型コロナによる入場制限を解除し、来賓・保護
者・地域の皆様あわせて１００名を超える方々にご来校いただきま
した。合唱やパフォーマンス、演劇へのたくさんの温かい拍手、ま
たマチコミメールによる保護者アンケートでは、係活動や作品展示
に対しても高い評価をいただき、生徒にとっても達成感を味わうこ
とができた一日となりました。 

【１年生】 
○みんなで協力して、廊下の飾り付けをした
り、休み時間に放送の練習をしたりした。 

○人体切断マジックやペットボトルを浮かせ
るマジックがうまくできた。 

○短い期間で演劇のセリフを覚えるのは大変
だったけれど、見ている人が笑ってくれて
いたのでよかった。 

○ロイロノートを使って
意見を出し合い、少し
ずつ改善しながら、本
番はよい合唱ができ
た。 

【２年生】 
 
□本番が終わって、たくさんの人に「面白かっ
た」「楽しかった」と言われて、とてもうれし
かった。 

□体育館に響くように、大きな声で歌うことがで
きた。 

□ゆっくり聞きやすいように、司会の練習を何度
もして、本番では緊張したけれどうまくできて
よかった。 

【３年生】 
◎短い期間だったが、よい作品がで
きるよう精一杯頑張れた。 

◎準備期間や当日を振り返ると、楽
しい思い出がいっぱいあって、思
い出に残る中学校生活ラストの学
校祭になった。 

◎みんなで協力して、最高の合唱が
できたので、自分たちの中では
“最優秀賞”だったと思う。とて
もよい思い出ができた。 

【保護者アンケートより】 
・どれも見ていて感動しましたし、演劇やパフォーマンス
では笑いました。 

・ロボットやペーパークラフト、体育館前の展示など、工
夫が様々なところで見られ素敵でした。 

・もっと演目を増やしてほしいのと、飲み物なんかも売っ
ていたらうれしいなと思います。 

ご来校ありがとうございました！ 
遠別中学校 生徒一同 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月の行事予定 
日 曜 主な予定 

１ 水 S日課 生徒総会 部活動休止 

２ 木 フッ化物洗口 

３ 金 文化の日 

４ 土  

５ 日  

６ 月  

７ 火 部活動休止 

８ 水 
S日課 学力テスト（全学年、３年総合 C） 

職員会議 部活動休止 

９ 木 フッ化物洗口 SSW 

10 金  

11 土  

12 日 藤田杯バレーボール大会（古丹別） 

13 月 三者面談・教育相談（～２４日） 

14 火 SC・SSW 

15 水 
S日課（４ｈ授業） 部活動休止 

教育振興会公開研究会（３年：５ｈ授業） 

16 木 フッ化物洗口 

17 金  

18 土  

19 日  

20 月  

21 火  

22 水 
S日課 生徒会活動日 補充学習 

部活動休止 

23 木 勤労感謝の日 

24 金 補充学習 

25 土 参観日 部活動休止（テスト前 ～12/1） 

26 日  

27 月 振替休業 

28 火 補充学習 

29 水 S日課 諸費納入日 

30 木 ２学期末テスト（４ｈ授業） 諸費納入日 

 

私は「生徒全員がコミュニケーション
の取れる学校」という公約を出しまし
た。『理想の大人はコミュニケーションが
取れる人』とインターネットで見つけ、遠
別中学校の全校生徒が、そうなってほしい
と思ったからです。 
数か月に一度、ピア・サポートで他学年

と交流し、自分に意見を言ったり周囲の話
を聴いたりすることでコミュニケーション
能力を高められたらいいと思っています。 
公約を実現させるために精いっぱい努力

します！  
【会計：今井柚希（１年）】 

私が考えた公約は「みんなが意見を言い
合えて過ごしやすい学校」です。そのよう
な学校を実現させるためには、生徒会で話
し合ったことを、全校に発信することが大
切だと考えました。具体的には全校生徒が
交流し、仲が深まるように全校で行えるレ
クを企画したいです。 
そのための話し合いをスムーズに進める

ためには、書記として話し合いの内容を簡
潔にわかりやすくまとめることが求められ
ると思います。 
応援よろしくお願いします。 
    【書記：土田美凪（１年）】 

私が以前生徒会会計に所属していた時、
意見箱に「ひざ掛けの使用を許可してほし
い」という投書があり、生徒会で話し合い
を重ね、実現することができました。今回
は会長として、「一人一人の意見が尊重さ
れる学校に」という公約を達成するつもり
です。 
先輩後輩の隔てがなく、温かい雰囲気の

遠別中学校。この良さを生かしつつ、さら
に良い方向に向かっていくために努力しま
すので、応援よろしくお願いします。 

    【会長：吉政和奏（２年）】 

私が考えた公約は「みんなの意見で物事
を改善していける学校にする」というもの
です。前期生徒会役員での様々な話し合い
を通して、「この学校が今よりももっと良
い学校になっていく」と実感したことが、
公約設定の理由です。 
前期生徒会では、あまり提案ができなか

ったので、その反省を生かして、積極的に
提案・行動していきます。 
応援よろしくお願いします。 
 
  【副会長：田村里々香（２年）】 

後期生徒会役員
決定！ 

今回も無投票当選とはなり
ましたが、所信表明演説から
は４名の力強い思いが感じら
れました。全校生徒のみなさ
んの協力をお願いします！ 

吹奏楽部定期演奏会 
～ １０月２１日（土） マナピイ２１ ～ 

３年生にとって最後の舞台となる定期演奏会が、１０
月２１日（土）にマナピィ２１で行われました。今年の
吹奏楽コンクールで演奏した曲をはじめ、ソロや楽器紹
介、歌やダンスなども交えながら、観客のみなさんと一
体となった楽しい時間となりました。部長の阿部朱里さ
ん（３年）は、「今まで支えてくださった方々に感謝し
ます」と挨拶をしていました。新体制で再出発する吹奏
楽部への応援を、これからもよろしくお願いします。 

職場体験学習 （第２学年総合的な学習の時間） 

２年生「総合的な学習の時間」で、町内の各事業所・店舗の
ご協力のもと、『職場体験学習』を行いました。今回の体験を
通して、働くことや自分の将来について考えを深めることがで
きました。今回の職場体験学習に際し、快くお引き受けいただ
いた「味のどん兵衛様」「チューオー様」「きらり様」「遠別漁協
様」「遠別町役場様」「斉藤石油様」「遠別小学校様」「旭温
泉様」、ありがとうございました。 


